

SAN PEDRO VERDE

Políticas ambientales de La Municipalidad de San Pedro de Jujuy



separa



recicla



ahorra



foresta



Separación de Residuos

La asunción de la problemática desde una perspectiva cultural implica reconocer que la gestión de residuos puede impactar de manera positiva o negativa en el ambiente como entorno natural según las practicas de los ciudadanos en relación a sus hábitos y costumbres de generar residuos domiciliarios y en espacios públicos (microbasurales), los cuales afectan directa e indirectamente la calidad de vida de la población en su conjunto.

Separación en Origen

La separación de residuos en origen es la práctica a partir de la cual se discriminan los materiales que pueden ser reutilizados o reciclados y los que son basura

Recolección diferenciada

Retiro de todo tipo de material sólido definido como Inorgánico. Estos materiales, también denominados RESIDUOS SECOS son el papel, cartón, plástico, vidrio y hojalata. Los residuos orgánicos, también denominados RESIDUOS HÚMEDOS son aquellos que se descomponen, como por ejemplo yerba, cáscaras, comida, etc.



Ahorro de recursos

Agua

Ahorrar agua en casa no es sólo importante para nuestro bolsillo, sino para un consumo más sostenible de los recursos del planeta. Para que seamos más conscientes de la importancia de tener acceso a un servicio tan básico como es el agua potable, no está de más saber que 783 millones de personas aún no tienen acceso a ella.

Plan de adquisición de termotanques solares

Termotanque de 100 litros, apto para viviendas de familias tipo de áreas rurales y urbanas. Más de 1200 instalados y funcionando. Diseñado en Jujuy, especialmente para la región NOA autoportante, con materiales nacionales probados durante años para garantizar una durabilidad de 15 años renovables.



Centro de Reciclado

Reciclado selectivo en la ciudad comenzando con dos barrios de la ciudad y en forma progresiva ir haciéndolo en el resto. En una primera instancia abarca los barrios 20 de Junio, Obreros y las 20 viviendas dúplex; a medida que el programa vaya teniendo resultados se irá extendiendo. Se colecta en forma selectiva plásticos y papel; ya se habló con quienes adquieren estos residuos (Santa Fé Plásticos y Celulosa en Papel de Cartón) y de esa forma el impacto de residuos sería menor ya que un 40 % del volumen se estaría recogiendo in situ y no se llevaría al Centro de Disposición Final (CDF).





Programa forestación urbana

La Arborización o Forestación Urbana abarca todo el territorio de la comuna, provincia o región en que se espera realizar dicha actividad y considerando las etapas de planificación, implementación y evaluación. Los Planes de Arborización Urbana contienen diversos capítulos ya sea que la arborización o forestación urbana se realice en calles, avenidas, recintos como establecimientos educacionales, consultorios, que se lleven a cabo en plazas, circunvalaciones, estadios, enriquecimiento de lugares que ya tienen vegetación nativa, parques o en otro tipo de lugares públicos o privados.

Plazas y espacios verdes

En este caso se trata de abordar las plazas como lugar donde la arborización que se ha realizado o que se realizará, debe cumplir diversas funciones, tales como descontaminación del aire, proveer de sombra, proveer de formas y colores, generar las condiciones para que numerosas actividades se puedan realizar en el mismo espacio tales como juegos infantiles, deportes, encuentros musicales y ferias entre otras.

